



鶺沼中だより

2024年（令和6年）4月5日



はじめまして

この4月1日付けで、鶺沼中学校に校長として着任しました、窪島 義浩（くぼしま よしひろ）です。3月まで、市内の大庭中学校に勤務していましたが、このたび縁あって鶺沼中にまいりました。鶺沼中学校の良き伝統を引き継ぎ、発展させていくとともに、今の時代に必要とされているものを組み入れて、学校の充実・発展に力を尽くしていく所存です。どうぞよろしくお願いいたします。

ご入学 ご進級おめでとうございます

ここ10年では最も遅い桜（ソメイヨシノ）の開花だそうですが、鶺沼中学校の校門の桜はまだまだ蕾。美しい八重の桜が満開となるのはいつ頃でしょうか。桜はまだでもPTAボランティアの方々が手入れをしてくださっている美しい花々が咲き誇る中、新年度が始まりました。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。そして在校生の皆さん、ご進級おめでとうございます。生徒一人ひとりがそれぞれ希望に胸を膨らませ、大きな夢を抱きながらこの日を迎えたことと思います。今年度は新型コロナウイルス感染症対策もほぼなくなり、学校生活もかつての姿に近づいてきています。新しい時代を皆で作っていきましょう。保護者の皆様におかれましては、今年度も鶺沼中学校の教育活動にご理解ご協力いただけますようお願いいたします。



学校教育目標について

本校の学校教育目標をご存じでしょうか。

- 一、人間性の涵養に努める
- 一、基礎学力の充実をはかる

この目標は、鶺沼中学校の生徒を育成するためのものとして作られたものです。一つ目の目標に出てくる「涵養」とは聞き慣れない言葉かもしれませんが。これは「自然に水が沁み込むのと同じように、無理をしないで少しずつ教え養うこと」という意味だそうです。つまり、鶺沼中学校では子どもたちに対し学力を身につけることはもちろんですが、3年間の中学生生活の中で、各自が多様な生き方を尊重しつつ、自らの考えを持ち、共通の目的に向かって自律的に行動できる人になってほしいと願っています。

今年度の技術・家庭科（技術分野）、英語について

全国的に教員不足がニュースになっていますが、ここ鶴沼中学校でも大きな問題になっています（実は鶴沼中だけではなく藤沢市の学校全体でも教員が不足しています）。今年度、本校では技術・家庭科（技術的分野）、英語で教員が足りていません。また療養休暇や育児休暇を取っている者の代替についても教員が着任していない状態です。

そのため、本校では今年度免許外教科の教授担任許可申請を行い技術・家庭（技術分野）については数学科教諭が、英語の授業の一部については保健体育科教諭が担当します。授業についてはもちろんのこと、成績処理やテスト処理等については問題が起こらぬように必要に応じて市教育委員会にも相談をしながら進めてまいります。

なお、年度途中でも代替の教員が着任した場合は時間割や授業担当者に変更が出る場合があります。生徒保護者の皆様におかれましては状況をご理解いただき、ご協力くださいますようお願いいたします。

教職員の育児休業について

今年度2年生協力担任の教諭にお子様が生誕され、今年度前半は育児休業を取ることになりました。代替の教員は4月5日現在着任しておりませんが、時間割の調整等を行い授業に支障がないようにしています。今後代替者が着任した場合は時間割や授業担当者に変更が出る場合がありますのでご理解くださいますようお願いいたします。

藤沢市立小・中・特別支援学校の非常勤講師等登録について

すでに記載の通り本校では教員が足りない状態ですが、現在藤沢市全体でも教員が不足しています。そのため市教育委員会では、市内公立小・中・特別支援学校での臨時的任用職員、非常勤講師の登録を随時受け付けています。希望される方、話だけでも聞いてみたい方は教育委員会学務保健課（電話 0466-50-3558）までお問い合わせください。教員免許を必要としないスクール・サポート・スタッフなどの仕事もありますので、少しでも興味をお持ちの方はご連絡ください。

